



¿De qué lado?

Por un lado, dice Claudia Sheinbaum que las inversiones están seguras con la reforma judicial.

Pero por el otro, dice que las reformas al PJ seguirán con tómbola.

Por un lado, dice Sheinbaum que abrirá Pemex a la iniciativa privada.

Pero por el otro, dice que acotará la inversión de la iniciativa privada en materia de energía eléctrica, al 46 por ciento.

Por un lado, dice Sheinbaum que gobernará para todos.

Pero por el otro, batea a la Oposición con un “yo hablaré con el pueblo”. Y advierte al PJ: “no los voy a recibir, acepten la reforma”.

Aún no se sabe de qué lado masca la iguana.

MANUEL DÁVILA JARAMILLO / Santiago, NL